



Las obras del “nuevo” Hospital de Albacete empezarán en febrero

El primer tramo de la Autovía del Júcar se adjudicará “de forma inminente”

Las obras de ampliación del Complejo Hospitalario Universitario de Albacete comenzarán en febrero de 2011, según aseguró el delegado de la Junta, **Modesto Belinchón**, que recordó que esta reforma “supone, prácticamente, un nuevo hospital, ya que casi duplicará el existente”. El proyecto, para

el que se invertirá, en una primera fase, 90 millones de euros, se encuentra en estos momentos en fase de adjudicación; “se establece un mes para la adjudicación definitiva y mes y medio para la firma del contrato y que puedan empezar las obras”, señaló.

Asimismo, indicó que,



Modesto Belinchón, junto al resto de delegados provinciales.

en los primeros meses de 2011, también empezará a construirse el primer tramo de la **Autovía del Júcar**, entre Albacete y Madrigueras. “Se adjudicará de forma inminente, en la última semana de diciembre o la primera de enero”, señaló, y explicó que, una vez adjudicada, se tardará un mes y medio para la firma del contrato y poder, así, iniciar las obras.

Respecto a la **Autovía Los Llanos**, señaló que el proyecto está en fase de redacción; y la que conectará los polígonos industriales de **Campollano y Romica**, está en fase de evaluación ambiental. “Se cumplirá el

compromiso del presidente de Castilla-La Mancha, **José María Barreda**, de que, en 2012, el 95% de los ciudadanos de la región estará a 15 minutos de una vía rápida”, aseguró.

Belinchón repasó, junto al resto de delegados provinciales, las principales actuaciones acometidas por el Gobierno de José María Barreda, en sus diferentes áreas. “Si queremos cambiar el modelo productivo, la educación es clave para formar a las futuras generaciones; y la sanidad y las prestaciones sociales son esenciales”, manifestó. “Sería impensable que al problema de la situación de desempleo, que

lamentablemente, sufren muchas familias, se sumara no tener unos sistemas de sanidad, educación y prestaciones sociales de calidad, que constituyen nuestras prioridades”, añadió.

■ Dependencia

“Tenemos una de las mejores prestaciones sanitarias del mundo”, señaló, y destacó el hecho de que Castilla-La Mancha haya sido valorada con la mejor nota en su aplicación de la Ley de Dependencia. Explicó que la región destina una media de 132 euros por persona en esta norma, “cuando en el conjunto de España



Ayuda domiciliaria en la Ley de Dependencia.



Recreación virtual de la ampliación del Hospital de Albacete, que duplicará al actual.